



Unsere Gartenschau in Waiblingen wird nicht wie gewohnt, sondern ... *außergewöhnlich*

- Wir wollen keine umzäunten Bereiche - die Talauwe bleibt für alle frei zugänglich.
- Wir haben sicherlich Blumen - aber keine „Blümchenschau“.
- Wir legen den Schwerpunkt auf Dauerhaftes – das bleibt uns allen auch nach 2019.
- Die Altstadt wird Bestandteil der Gartenschau. Auch die Ortschaften werden eingebunden.
- Wir setzen auf die Beteiligung von Bürgerschaft, Vereinen, BdS und Unternehmen, Kitas, Schulen, Kirchen ...



Stadt Waiblingen

